

Pouzauges, le 25 octobre 2022

Depuis quelques années, l'activité du site de Plélan ne cesse de baisser. Face à ce constat, les salariés ont interrogé la direction du site afin d'être rassurés sur leur avenir. L'absence de réponses claires de cette dernière a engendré des craintes et de l'angoisse pour les salariés, concernant leur devenir au sein du groupe.

**Malheureusement, leurs craintes sont légitimes. Une réunion du comité de groupe a eu lieu le 12 octobre, lors de laquelle, la direction n'a pas nié son intention de vendre, sans toutefois l'affirmer clairement.**

**Face à ce manque de clarté et inquiets pour leur avenir, les salariés de Plélan ont débrayé le vendredi 21 octobre et se sont mis en grève le lundi 24 octobre afin d'obtenir des réponses de la part de la direction générale.**

La CGT partage l'inquiétude des salariés du site concernant le futur de Plélan au sein du groupe Fleury Michon. Le site de Plélan a toute sa légitimité au sein du groupe. La CGT demande à la direction de répondre clairement sur ses projets concernant le site de Plélan.

**Cette situation nous interroge sur la réelle mission qui a été confiée à Monsieur SALHA par le conseil d'administration et la famille GONNORD. Est-elle de démanteler le groupe ? Après la vente de Proconie en Slovénie, PFI en Italie, le tour de Plélan ? et après ? Cambrai ? UES Vendée ?**

**La CGT Fleury Michon, qui n'est pas représentée sur le site de Plélan, reste vigilante à l'évolution de la situation et apporte tout son soutien aux travailleurs du site de Plélan le Grand.**

## Les salariés des Charcuteries cuisinées inquiets

**Plélan-le-Grand** — Hier, de 10 h à 12 h, les salariés de l'entreprise les Charcuteries cuisinées, appartenant au groupe Fleury Michon, ont débrayé.

### La mobilisation

Les Charcuteries cuisinées c'est : 114 CDD et CDI et deux équipes de tâcherons d'environ 24 salariés, ce qui représente un potentiel d'emplois important. Hier, une partie des salariés a débrayé, de 10 h à 12 h.

Créée en 1990, l'entreprise est spécialisée dans la transformation en jambon, rôtis et salaison à base de canard... Achetée en 1998 par ALH (Argoat Le Hir), elle a été reprise par le groupe Fleury Michon, basé à Pouzauges, en Vendée, fin 2002, et depuis le 13 janvier 2003, les salariés sont attachés à ce grand groupe.

Un malaise ressenti depuis quelque temps



Le rassemblement des salariés sur le parking de l'entreprise les Charcuteries cuisinées marque l'inquiétude ressentie pour l'avenir.

Photo: Ouest-France